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ASSOCIAZIONE 
ASILI NOTTURNI “UMBERTO I” UMBRIA 

Codice fiscale 94169870543 
Via G.P. Da Palestrina 40 – 06124 Perugia 

 
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

 
Addì 7.06.2019, presso la residenza privata del Consigliere Marziliano Urabani, situata in Via Enzo Va-
lentini 2, Perugia si è riunito il Consiglio Direttivo dell’associazione, non riconosciuta, ASILI NOTTURNI 
“UMBERTO I” UMBRIA, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della precedente riunione; 
2. Ammissione di nuovi Soci Ordinari; 
3. Presentazione statistiche attività; 
4. Eventuali altre attività da svolgere 
5. Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 19,40, verificata: 
 

- La regolarità della convocazione; 
- La presenza dei seguenti Consiglieri: 
- Presidente    Sig. Bastianini Fabio, 
- Vice Presidente   Sig. Rizzo Santino, (assente) 
- Tesoriere   Sig. Urbani Marziliano, 
- Segretario   Sig. Santilli Filippo, 
- Coordinatore sanitario Sig. Gargiulo Luigi, 
- Coordinatore sanitario Sig. Montanari Antonio (arrivato alle ore 21,00), 
- Addetto comunicazione Sig. Cervini Rossano, 
- Auditore   Sig. Castiglione Luca Nicola (assente), 
- Che tutti i presenti si dichiarano sufficientemente informati sugli argomenti posti all’ordine del 

giorno, alla cui trattazione nessuno si oppone. 
Tutto ciò constatato e fatto constatare, il Sig. Bastianini Fabio DICHIARA validamente costituita 
l’assemblea a norma di legge e di statuto ed abilitata a deliberare su quanto posto all’ordine del giorno, 
ne assume la presidenza a norma di statuto e chiama il Sig. Filippo Santilli a svolgere le funzioni di Se-
gretario. 
 
Primo punto all’ordine del giorno: il verbale della precedente riunione è approvato all’unanimità. 
 
Secondo punto all’ordine del giorno: il Presidente sottopone all’attenzione del Consiglio Direttivo, la ri-
chiesta di adesione all’associazione dei Signori: 
 

- Luca Castellani, 
- Franco Gagliardoni, 
- Marco Brambatti, 
- Carlo Di Soma, 
- Samuele Bellagamba, 
- Igino Tomassoni, 
- Francesco Trabalza, 
- Cesare Cesarini. 

 
Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità l’ammissione dei nuovi Soci Ordinari. 
 
Terzo punto all’ordine del giorno: il Tesoriere illustra il rendiconto finanziario al 31 maggio 2019 (allega-
to al presente verbale). Esso evidenzia sostanzialmente un equilibrio finanziario e il rispetto delle spese 
inserite nel budget. Se le entrate previste si sostanzieranno (contributo GOI), alla fine dell’anno ci sarà 
un avanzo di gestione da poter riportare all’anno successivo.  
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Quarto punto all’ordine del giorno: ll Consigliere Urbani riferisce che ci sarebbe un dermatologo dispo-
nibile ad effettuare delle visite gratuite agli utenti dell’Associazione. Prima di confermare al medico la 
possibilità di svolgere la propria opera gratuita all’interno dell’ambulatorio, è necessario ottenere i per-
messi. A tal fine si delegano i Consiglieri Medici affinché assumano le opportune informazioni e riporti-
no al Consiglio gli eventuali costi da sostenere. 
Inoltre, sempre il Consigliere Urbani, riferisce che un avvocato si è reso disponibile a fornire, gratuita-
mente, consulenze nel campo del diritto di famiglia. Dopo un’attenta valutazione, il Consiglio decide che 
per questa attività è preferibile non utilizzare i locali dell’ambulatorio.  
 
Varie eventuali:  

 
- Il Consigliere Cervini illustra un programma di comunicazione organizzato su diversi elementi 

per dare massima diffusione all’attività e al sostegno dell’Associazione. Inizia con il mostrare 
una locandina per promuovere la campagna associativa 2020 e le bozze della tessera da con-
segnare ai soci per l’intento di estendere quanto più possibile l’adesione all’Associazione quale 
garanzia di sostegno e conoscenza virale e popolare dell’iniziativa. Prosegue con la rettifica 
della targa da affiggere all’ingresso dell’Ambulatorio, con la bozza di un quadro con i loghi delle 
aziende sostenitrici da affiggere nei locali per dare rilievo a chi ci offre sostegno. Continua so-
stenendo che sarebbe importante operare un piano di relazioni con i giornalisti per ottenere ar-
ticoli sui quotidiani e attraverso interviste programmate presso l’ambulatorio per sensibilizzare 
l’opinione pubblica e il sostegno della stessa all’Associazione. Trova estremamente significativi i 
dati numerici delle prestazioni fin ora eseguite e suggerisce un evento pubblico per presentarli 
alla cittadinanza, per ringraziare enti e aziende sostenitori, cogliere occasione per invitare altri 
imprenditori della città a emulare quanto già fatto da altri imprenditori. Raccomanda inoltre di 
operare fin d’ora per avere una larga partecipazione a “Convivio con l’Arte” che se ben utilizzata 
potrà essere una bella vetrina informativa e potrà portare 3.000 € nelle casse dell’Associazione 
senza gravare con altre iniziative su chi ci sostiene.  Conclude nell’auspicare, qualora non si 
reperiscano altre fonti di sostegno, di immaginare altre serate e iniziative dedicate. Il Consiglio 
approva all’unanimità, a condizione che in tutti questi materiali ed iniziative ci sia l’emblema del-
la Massoneria (squadra e compasso) e che sia ben chiara la natura dell’Associazione.  

- Il Presidente Bastianini propone di non svolgere attività mediche nel mese di agosto. Il Consi-
glio approva all’unanimità. 

- Il Presidente Bastianini sollecita tutti i Consiglieri ad attivarsi per coinvolgere un altro oculista 
che possa collaborare gratuitamente con l’associazione. 

- Il Presidente Bastianini sollecita i Consiglieri ad attivarsi per coinvolgere altri volontari per svol-
gere l’attività di accoglienza per alleggerire il grandissimo lavoro svolto dalle Sorelle delle Stelle 
d’Oriente. 

- Il Consiglio decide che si devono tenere delle statistiche delle prestazioni svolte. A tal proposito 
i Consiglieri medici predisporranno una griglia, da mettere a disposizione del Servizio Acco-
glienza, per raccogliere tutte le informazioni rilevanti. 

- Il Consiglio decide che, dal mese di luglio 2019, le presenze dei medici saranno stabilite dai 

Consiglieri Gargiulo e Bastianini. 

Terminati gli argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 22.35.  
 

Il Segretario       Il Presidente 
        

 
 

La presente copia è conforme all’originale ai sensi e per gli effetti dell’art. 47 del DPR n. 445/2000.  
 

- Dott. Rizzo Santino    ___________________ 
 

- Dott. Ing.Urbani Marziliano  ___________________ 
 

- Dott. Gargiulo Luigi   ___________________ 
 

- Dott. Montanari Antonio  ___________________ 
 

- Dott. Cervini Rossano,   ___________________ 


